

## JULIUS CLUB 2017

### Graffiti-Bilder gestalten auf Keilrahmen mit Acrylfarbe



Im Rahmen der begleitenden JULIUS CLUB-Veranstaltungen trafen sich einige Club-Mitglieder am Mittwoch, dem 26. Juli 2017, um sich kreativ mit dem Thema Graffiti-Bilder gestalten auseinander zu setzen.

Nach gut 2 Stunden und ausgeprägter schöpferischer Tätigkeit waren am Schluss

7 fertige Bilder zu unterschiedlichen Themen entstanden. Von Harry Potter, über Einhörner bis zu einem wirklich gelungenen Fuchs aus einem der JULIUS CLUB-Titel.

Unterhalten wurden die Künstler dabei durch eine selbst verfasste Geschichte von Tanea Adler, die großen Anklang fand.

Einige Bilder dieses Nachmittags können in unserer Bibliothek angesehen werden.

Stadtbücherei Sarstedt, im Juli 2017